



# 葡萄組だより

東神の倉清凉保育園

暑さも日々増していき、本格的な夏の季節もすぐそこまで来ているようです。子ども達は汗を一杯かきながらも夢中になって様々な遊びを楽しんでいます。

先月は、赤松東公園へ散歩に出掛けました。公園へ着くと、大きなアスレチックの滑り台に夢中で何度も滑っていたり、使える範囲すべてを使って沢山走りながら鬼ごっこをしたりととても楽しそうに遊んでいました。給食では、バスのお弁当箱が出てきた途端に目がキラキラと輝き沢山の笑顔が見られました！また、おやつ時間も、普段とは違うおやつが入った袋を見ると嬉しそうな子ども達の姿が沢山見られました。

今月から水遊びと共に午睡が始まります。水着やタオルなどには名前の記入をよろしくお願い致します。



## 〈今月のねらい〉

- ・夏の生活の仕方を知り、健康に気をつけて過ごす。
- ・自分ならではの表現をイメージして遊ぶ。

## 〈今月の俳句〉

夏山や 一足ずつに 海見ゆる	夏山や 一足ずつに 海見ゆる
----------------------	----------------------

## 〈今月のうた〉



♪海  
♪水あそび

## 子どもの姿



晴れた日は園庭で集団遊び！



バスのお弁当箱に大喜び♪



## ～教室活動の様子～

- ・体操教室…鉄棒(足抜き回り、前回り)の練習。
- ・英語教室…表情、動物等の英単語を発音する。
- ・音楽教室…動物になりきり、ピアノに合わせて体を動かす。
- ・絵画教室…クレパスで魚を描き、はじき絵をする。





東神の倉清涼保育園

梅雨のどんよりした雲を吹き飛ばすほどの子ども達の笑い声が園内に響き渡っているこの頃。

6月は七夕制作や壁面制作などたくさんの制作を楽しんだ蜜柑組さん。初めての鉄に挑戦しました！鉄を使うときのルールを覚え、真剣な表情で一回切りを行う姿に成長を感じました。

また、新しい集団ゲームでボールゲームを行いました。「もう一回やりたい」と何度も繰り返し行い、友達と一緒に楽しんでいました。

今月は、七夕会や水遊び、泥遊びなど子ども達が楽しみにしている行事がたくさんあります。

水遊びと泥遊びの日は午睡があり、自分達で着替えをするので、制服、肌着、下着、靴下、布団にも記名を忘れずをお願い致します。



♪子どもの様子♪



七夕制作をしたよ♪



ボールゲームをやったよ♪



鉄の一回切りに挑戦したよ♪

教室活動の様子

体育教室・・・鉄棒、マット、等行った。  
英語教室・・・曜日や動物の絵カード等を行った。  
絵画教室・・・クレヨンで「カニを描こう」等テーマに沿った絵を描いた。  
音楽教室・・・ピアノの音に合わせて体を動かした。





## 林檎組だより

東神の倉清涼保育園

暑さも日々増していき、本格的な夏の季節もすぐそこまで来ているようです。

先月は梅シロップを作りました。梅と氷砂糖を瓶の中に嬉しそうにたくさん入れていた子ども達。瓶の中に入れた梅が気に入り「今日は梅を振らないの?」「すごいね!」と毎日梅の変化を見て、完成するのを楽しみにしています。

また園庭の畑で育てている胡瓜やピーマンの成長を観察しながら保育士と一緒に雑草を抜いたり、じょうろを使って水やりをし、「胡瓜大きくなったね!」「薩摩芋も大きくなってる!」など成長を楽しみにしながら一緒に育てていますよ。

天候や気候の変化が大きくなる為、子ども達の体調管理に気を付けながら、楽しく過ごしていきたいと思えます。



### 今月のねらい

- ・梅雨から夏にかけて健康、安全、清潔に留意し快適に過ごす。
- ・友達と水や泥、砂に触れながら遊びを楽しむ。

微ぞ夏の  
襦袢を  
なりける

風そよぐ  
楢の小川の  
夕暮れは

### 今月の歌

♪にじのむこうに  
♪とんでったバナナ



## 子どもの様子



みんなで梅シロップを作ったよ!



### 教室活動の様子

- ・体操教室... 組体操の練習を行う。
- ・英語教室... 感情、動物の英語を短文で行う。
- ・音楽教室... カレーライス之歌やおはようクレヨンを歌う。
- ・絵画教室... クレパスでタコの絵を描き、絵の具ではじき絵をする。

